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VERBALE ASSEMBLEA DEI SINDACI                                                      Prot. N. 0022599/24 del 18/03/2024 

DISTRETTO CORSICHESE  

(D.G.R.6762/2022) 

 

Data: 29/02/2024 Orario: dalle 14.30 alle 15.45 

Sede: ASST Rhodense, Corsico - Via Dei Lavoratori, 42 

 

 COMUNE SINDACO PRESENTE/ASSENTE 

1. 
ASSAGO CARANO LARA Presente attraverso delega 

2. 
BUCCINASCO 

PRUITI RINO CARMELO 

VINCENZO 
Presente attraverso delega 

3. CESANO BOSCONE  GATTUSO SALVATORE Presente 

4. CORSICO VENTURA STEFANO MARTINO Presente attraverso delega 

5. CUSAGO TRIULZI GIOVANNI Presente attraverso delega 

6. TREZZANO SUL NAVIGLIO BOTTERO FABIO Presente attraverso delega 

 
 

Agli atti, presso L’Ufficio Rapporti con Enti ed Istituzioni, sono conservati i fogli firme, attestanti la presenza 

degli ulteriori partecipanti. 

 

 

Ordine del giorno: 

1.aggiornamento stato attuazione CdC 

2. varie ed eventuali 
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Verificata la validità della seduta in base al numero dei componenti, si procede all’apertura dei lavori. 
 

 
Punto 1) 
 
- Il Dr. Gaffuri presenta ai componenti la Dr.ssa Ilaria Engaddi, nominata Direttore del Distretto Corsichese, 

subentrando alla Dr.ssa Daniela Coppetti, Direttore del Distretto Rhodense e, in fase transitoria, anche del 

Distretto Corsichese. 

Riferisce che i lavori di ristrutturazione della Casa di Comunità di Corsico sono stati avviati e procedono in 

linea con le tempistiche pianificate. La prima delle quattro fasi complessive interessa il piano seminterrato 

ed il termine dei lavori è previsto per il mese di settembre 2024. I successivi step   riguarderanno, in ordine 

temporale, la ristrutturazione dei piani secondo, primo e rialzato. 

L’Arch. Besana, Responsabile della S.C. Gestione Tecnico-Patrimoniale, aggiorna settimanalmente la 

Direzione Strategica ASST sullo stato dei lavori. 

Sottolinea l’importanza della costruzione di collaborazioni fortemente sinergiche ed integrate a livello inter-

istituzionale per la definizione dei contenuti della CdC che dovranno essere calibrati attraverso la 

personalizzazione e la valorizzazione dei servizi rispetto al territorio, evidenziando come a tal fine gli Uffici di 

Piano rivestano un ruolo fondamentale. 

Per rendere più efficace la risposta ai bisogni di salute dei cittadini, nella CdC è previsto un modello di 

intervento multidisciplinare in collaborazione con i Servizi Sociali dei Comuni, i Medici di Medicina Generale 

ed i Pediatri di Libera Scelta, che troveranno allocazione presso la struttura. 

La reale integrazione fra tutte le figure rappresentanti il sistema di welfare sarà ancor più potenziata dalla 

Cabina di Regia dell’ASST Rhodense (costituita con deliberazione del 23/11/2023 e divenuta operativa dal 

corrente anno),  strumento di confronto e sintesi fra ASST, Sindaci, Organismi del Terzo Settore ed ulteriori 

figure tecniche individuate in base ai temi all’OdG, con finalità di promozione, facilitazione ed attuazione 

dell’integrazione fra le funzioni sanitarie/sociosanitarie e le funzioni sociali di competenza delle autonomie 

locali. 

Evidenzia altresì, considerato il vasto e complesso territorio afferente all’ASST Rhodense, l’importanza di 

valorizzare i tratti distintivi del tessuto territoriale attraverso suggerimenti ed osservazioni  veicolati tramite 

il Direttore di Distretto, interlocutore principale che funge da collettore fra Direzione Strategica e territorio, 

deputato a raccogliere gli input provenienti da vari soggetti per la realizzazione di progetti realmente costruiti 

con sensibilità rispetto alla storia e alle peculiarità dei vari territori. 

Il Dr. Gaffuri garantisce la massima disponibilità ed invita i presenti a contattarlo per ogni eventuale necessità. 

- Il Sindaco Gattuso chiede aggiornamenti in merito al programmato trasferimento degli ambulatori 

odontoiatrici da Arese alla sede di via Diaz. 

- Il Dr. Gaffuri riferisce che la chiusura dei lavori presso la sede di via Diaz è prevista per il giorno 01/03/2024. 

Sarà compito dell’Arch. Besana raccogliere le certificazioni/dichiarazioni di conformità necessarie per 

presentare l’istanza di autorizzazione ed accreditamento dei nuovi ambulatori. Auspica che l’iter 
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autorizzativo si possa concludere in tempi brevi, nonostante non sia possibile conoscere preventivamente i 

tempi tecnici della fase istruttoria ed autorizzativa di competenza ATS. 

  

- Il Dr. Gattuso chiede un approfondimento in merito alla presenza dei Medici di Medicina Generale 

all’interno della CdC. 

- La Dr.ssa Coppetti informa che l’accordo della medicina generale recentemente sottoscritto prevede che i  

medici debbano fornire un numero di ore presso la CdC, pur mantenendo eventualmente il proprio 

ambulatorio dislocato sul territorio. Le loro funzioni all’interno della Cdc riguarderanno ad esempio l’attività 

vaccinale o la collaborazione nelle valutazioni multidimensionali al domicilio dei cittadini. 

- La Sig.ra Campese, che rappresenta il Sindaco Pruiti,   chiede se il servizio di Continuità Assistenziale sarà 

collocato all’interno della Cdc ed eventuali aggiornamenti  in merito al progetto di CdC di Buccinasco. 

- Il Dr. Gaffuri riferisce che il Direttore Generale, Dr. Bosio, in Conferenza dei Sindaci ha comunicato la 

mancata autorizzazione del progetto di Cdc di Buccinasco. 

- La Dr.ssa Coppetti informa che il Servizio di Continuità Assistenziale verrà trasferito all’interno della CdC e 

potenziato con un ambulatorio pediatrico, che verrà avviato in fase di sperimentazione anche nell’attuale 

sede di via Marzabotto. Precisa che il Servizio di Continuità Assistenziale viene garantito da una centrale 

operativa che risponde alle chiamate dei cittadini, a seguito delle quali viene valutata la necessità di visita 

ambulatoriale o domiciliare. Riferisce inoltre che la Dr.ssa Saleri, rappresentante AFT per la pediatria, opera 

già presso un ambulatorio pediatrico a Milano e, considerata l’esperienza positiva, auspica di poter avviare 

al più presto questo servizio anche nel territorio del Distretto Corsichese. 

 

Punto 2  

- La Dr.ssa Stragapede, Responsabile dell’Ufficio Rapporti con Enti ed Istituzioni, informa della richiesta di 

collaborazione avanzata da ATS Città Metropolitana di Milano, titolare delle attività di promozione della 

salute, per la riattivazione dei Gruppi di Cammino al fine di promuovere corretti stili di vita, contrastare la 

sedentarietà, prevenire le   malattie croniche ad essa associate e favorire la socializzazione.  

Stragapede riferisce che la collaborazione richiesta alle ASST da ATS è finalizzata ad implementare e 

rinforzare le attività dei Gruppi di Cammino esistenti e a promuoverne di nuovi: chiede ai Sindaci di verificare 

se vi sia l’interesse delle rispettive comunità a fruire di questa opportunità rivolta alla popolazione adulta, 

prioritariamente sopra i 65 anni, guidati da walking leaders volontari, talvolta membri di associazioni, talvolta 

cittadini comuni. 

Poiché l’attivazione dei Gruppi di Cammino richiede  la costruzione di sinergie e lo sviluppo di una rete 

territoriale costituita da ATS, ASST, Amministrazioni Comunali, Associazioni di Volontariato, Associazioni 

sportive e cittadini interessati, che interagiscono, in modo coordinato, per definire i percorsi e per costruire 

i rispettivi Gruppi e mantenerli attivi nel tempo, chiede di far pervenire all’Ufficio Rapporti con Enti ed 
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Istituzioni di ASST le disponibilità di ciascun Comune ad accogliere l’invito di ATS, in modo da facilitare la 

connessione con i professionisti di ASST che poi coordineranno le attività. 

Informa che questa attività è tuttora governata da ATS ma sono stati avviati incontri tra ASST ed ATS finalizzati 

ad organizzare il trasferimento di competenze al Dipartimento di prevenzione di ASST,   motivo per cui sia 

nelle Assemblee di distretto, sia nella Cabina di Regia, ASST   sta richiamando l’attenzione su quest’area di 

attività.  

 

L'Assemblea si conclude alle ore 15.45. 

 

Allegati: 

- Brochure Gruppi di Cammino prodotta da ATS 
 

 
 

Presidente Assemblea dei Sindaci Ambito del Corsichese 
Sindaco Rino Carmelo Vincenzo Pruiti 

 
 
 
 
 
 

Il Funzionario ASST Rhodense 
Responsabile Ufficio Rapporti con Enti ed Istituzioni 

Dr.ssa Anna Maria Stragapede* 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

*Verbale firmato agli atti 

 
 

 
 
 


